

Betreff:**Gehwegschäden auf der Ekbertstraße****Organisationseinheit:**Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr**Datum:**

05.01.2017

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

17.01.2017

Status

Ö

Sachverhalt:

Teilbereiche des Gehweges auf der nördlichen Seite der Ekbertstraße sind schadhaft. Durch eine nahezu vollständige Durchwurzelung der Tragschichten des Gehweges werden die vorhandenen Betonplatten angehoben und es besteht die Gefahr, dass sich Stolperkanten bilden. Um diese potentiellen Gefahrstellen zu beseitigen, werden daher im Frühjahr 2017 Teilbereiche der Gehwegflächen entsiegelt; d. h. die vorhandenen Gehwegplatten werden im Bereich der Baumstandorte entfernt und es wird eine ungebundene Deckschicht (Mineralgemisch) eingebaut.

Da die vorhandenen strassenbegleitenden Bäume erhalten werden sollen, gibt es keine andere Möglichkeit, die Verkehrssicherheit zu gewährleisten. Der Umfang der Arbeiten ist darauf beschränkt, potentielle Gefahrstellen zu beseitigen. Weitergehende Maßnahmen wären ggf. ausbaubeurträgspflichtig.

Leuer

Anlage/n:

keine